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伊代田研究室 各賞の説明

年間MVP：一年間を通して、もっとも優秀だった者、一名を選
出。研究のみならず、研究室活動すべてを対象とする。

もっとも成長したで賞：一年の研究・研究室活動を通じて、
もっとも成長したものを一名選出。

もっとも迷惑をかけたで賞：一年間を通して、研究室全
体にもっとも迷惑をかけたものを一名を選出

対象者：研究室に所属するもの（学部4年生、大学院生、教員）

選出権：研究室に所属するもの（学部4年生、大学院生、教員）



伊代田研究室 各賞の説明
卒論賞：一年間の研究成果を発表した卒論発表会等でのもっと
もすばらしい研究・研究発表だった者を一名選出

対象者：研究室に所属する卒論生（学部4年生）

選出権：卒論発表会を聞いたもの（学部3年生、大学院生、教員）

＊なお、各賞には（教員の独断で選出した）景品を贈呈す
るとともに、ホームページにも掲載し、研究室が続く限り、
名誉として残ります。



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

坂井 一貴 さん（1票）

理由）坂井からお酒をサーブされる時が来るとは思
いませんでした。 【さや】

名古屋 智樹 さん（2票）

理由）貧血を起こしていたときはどうなることかと
思っていたけれど、本当に頑張ったね！まだまだ伸
びる！頑張ってね！ 【めぐ】

理由）B4をひっぱってくれる！ 【まゆな】



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

野中 拓海 さん（3票）

理由）4月に比べたら圧倒的に成長したかな。でもまだ成長
足りない 【じゅん】

理由）卒論発表ラストスパートでようやく自分の研究が面白
いことに気づいたのな。頑張って考えることを最後の最後に
実感できたかな？東京都に行っても頑張って！【深澤】

理由）一時期は大量のデータのグラフで先生を困惑させてい
ましたが、大量のデータをまとめて最後いい発表ができたと
思います。 【坂井】



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

宮崎 幹太 さん（3票）

理由）去年は話も積極的にしなかったけれど、今年は積
極的に話しているし議論でも的確に話をしているから。
【あかり】

理由）M1がたくさん頑張ったと思います【伊藤】

理由）相対的に 【自分】



2019年度 もっとも成長したで賞
理由）供試体は膨張していませんでしたが、その分、本人が膨張
（成長）したと思うからです。 【野中】

理由）She learned a lot of complicated concepts this year 

and made difficult readings (SEM/XRD and so on)

理由）夏以降研究に対して特に熱心に取り組んでいたから．
【名古屋】

理由）材料が好きだったわけではないはずなのに、完全に覚醒し
てしまった。うれしい限りですが。。。 【伊代田】

石井 咲弥さん（4票）



卒論賞
（得票者とその理由）

坂井 一貴 さん（3票）

白石 真由奈さん（4票）

野中 拓海 さん（7票）

理由）前日の夜もずっと練習してたね。時間オーバーしてし
まったけどこれからの成長に期待です！【深澤】

理由）実は大量の実験をしていて。。。メチルレッド。。。
【伊代田】



卒論賞
（得票者とその理由）

石井 咲弥 さん（8票）

理由）言わずもがな

理由）研究に対する姿勢が研究者みたいだった。【じゅん】

理由）計画も実験も議論も積極的で、最後の探究心も素晴らし
かったから。【あかり】

理由）本当によく勉強して実験も率先してやっていた。【伊代
田】



2019度 卒論賞
理由）実験熱心だった。苦戦している姿◎

理由）大きな試験体を扱いこなし、コア抜きや透気試験のプロに
なったから。

理由）プレパックドコンクリートの性能について知ることができた
為。

名古屋智樹さん（10票）



もっとも迷惑をかけたで賞
（得票者とその理由）

深澤 英将 さん（1票）

理由）No comment 【Ludy】

白石 真由奈 さん（1票）

理由）段取りの悪さ 【自分！】

澁谷 亜香里 さん（1票）

理由）2回も失踪したから。申し訳ございませんでした。 【あかり】



もっとも迷惑をかけたで賞
（得票者とその理由）

野中 拓海 さん（2票）

理由）完全に卒業してくださいメチルRED 【みやざき】

理由）割烈するのに、すごい駆り出された1年でした。 【さや】



2019年度 もっとも迷惑をかけたで賞

理由）全てにおいて行動力が足りない。ある意味迷惑ではないかもしれな
い。なにもしないから

理由）完全に雰囲気です【いとう】

理由）練混ぜの段取りをしっかりしてほしかった．

理由）平常時からお酒飲んだテンションでよろしく！

理由）おおとのごもりすぎ、、、お酒を飲めば調子よくなるのかな？？今
後頑張っていこう。

理由）ギリギリ彼のほうが、自分よりも迷惑をかけていたと思うからです。
By のなか

理由）お察しの通りで 【自分】

坂井 一貴さん（8票）



MVP （得票者とその理由）

野中 拓海 さん（1票）

理由）He works hard and smile with heart. Very sincere person. He 

worked very hard last year.

宮崎 幹太 さん（1票）

理由）研究でたくさんのことを教えていただきました！！ 【白石】

深澤 英将 さん（2票）

理由）いろんな調整・雑務をよく頑張ったと思います 【伊藤】

理由）研究室のことを考えて、仕切っていただいたり、後輩に多くの指
導をしていただきました。 【坂井】



MVP （得票者とその理由）

石井 咲弥 さん（4票）
理由）もっとも頑張っていた！実験・考察・気遣い 【じゅん】

理由）計画的！！ 【みやざき】

理由）卒研発表を見てうちに来てくれたさや。うちなにも知らないの
で、、、といっていた4月からの成長は一番大きかったと思います。
社会人になってもちょこちょこ計測来てください。お手伝いします。
【F】

理由）体調を崩しながらも頑張り、研究の完成度がB4で一番高かった
と感じました。卒論発表も大きな自信を感じられて立派でした。
【さかい】



MVP （得票者とその理由）

澁谷 亜香里 さん（4票）
理由）芋煮待ってます 【KAN】

理由）とてもとてもお世話になりました。あかりさんのおかげで卒論
までたどりつけました。 【さや】

理由）色んな調整をされていたと思います 【ITO】

理由）周りを見てとりまとめしてくれました。



MVP （得票者とその理由）

伊代田 岳史 さん（5票）

理由）本当にお世話になりました！！ありがとうございました！ 【めぐ】

理由）何言っているのかわからない人、反応がない人etc,,,が多い中、たくさん
時間を費やして向き合ってくれました。今年も一年間お疲れ様でした。【F】

理由）大学のお仕事もお忙しいなかで私たちのために最大限の教育をしてくだ
さったから。

理由）先生にいっぱいお世話になったから 【まゆな】

理由）お忙しい中や年末年始のお休み中にも卒論の相談に乗っていただいたため．
【なごや】

理由）研究室の大黒柱として常に支えていただいたからです。 【のなか】



2019年度 MVP

 理由）じゅんが楽しそうだと、研究室全体が明るくなっていたと思う。雰囲気を作っ
てくれてありがとう！ 【めぐ】

 理由）ピンチの時に頼りになる。じゅんやさんにいつも助けられました【あかり】

 理由）分析系、じゅんやさんがいてくれたおかげで楽しく理解しながらやれました
【さや】

 理由）スイッチが入った時の仕事量がすごいと思うからです。 【のなか】

 理由）担当ではないB4の相談に乗っていただいたり、実験を手伝っていただけたため．
【なごや】

 理由）学会，修論と全てこなし，みんなと仲良くなった 【じゅん】

中村 絢也さん（7票）



8GB 世界にひとつしかないUSB



一年間 ご苦労様でした。
By伊代田

今年は卒論生5名という少ない人数で、さらに良くできる子たちだった
ので、少し楽をさせてもらいました。

一方、M2は最後、大変苦労しました。まぁ、終わりよければすべてよ
しですが。。。（二冠達成だもんな。。。）

でもみなさんは、最期の踏ん張りにより、一層成長したと感じました。

本年も多大な研究成果が得られました。

ぜひ、卒業後も研究室にも立ち寄ってもらい、今後とも伊代田研究室
を盛り上げてください。

来年度も勇者・精鋭たちが研究室を盛り上げてくれると信じています。


